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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 1/2017 4 

Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, 9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da 10 

Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Amaury 11 

dos Martyres, Amazonas Santos Neto, Antônio Marcos Maia, Ariangelo Hauer Dias, 12 

Emerson Martins Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Gabriel Andrade Schleder 13 

(suplente), Jeverson Machado do Nascimento (suplente), Luis Fernando Cerri, Luiz 14 

Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, Maria Lúcia Cazarin Beserra 15 

Madruga, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo 16 

de Freitas Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo Vitor Farago (suplente), Rita de 17 

Cássia da Silva (suplente), Robson Laverdi, Silviane Buss Tupich, Valquiria Nanuncio 18 

Chochel (suplente) e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a presença dos 19 

servidores Dierone César Foltran Júnior, Joani Alves Ferreira, João Irineu de Resende 20 

Miranda, Neomil Macedo e Telma Regina Fonseca para apreciarem a seguinte ordem 21 

do dia: 1 - Ciência e aprovação da Ata nº 14/2016 referente à reunião do dia 07.11.2016; 22 

2 - Processo nº 20.025/2016. Interessado: Antonio João Teixeira. Assunto: Ciência do 23 

Relatório Final das atividades desenvolvidas durante a licença sabática. Relator: 24 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 3 - Processo nº 05.296/2015. Interessada: Empresa 25 
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Junior de Engenharia Civil UEPG - Engenium Consultoria. Assunto: Homologação da 26 

Portaria R. nº 213, de 04 de maio de 2015, ad referendum  deste Conselho, que aprovou 27 

a assinatura do Termo de Permissão de Uso referente à cessão de uma parte do imóvel, 28 

onde está instalada a Prefeitura do Campus, nesta Universidade, a ser celebrado entre a 29 

Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Empresa Junior de Engenharia Civil UEPG - 30 

Engenium Consultoria. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 4 - Processo nº 31 

20.286/2016. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino 32 

Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-33 

Financeira nº 82/16 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 34 

Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 35 

execução do projeto “Apoio à infraestrutura da Biblioteca Central do Campus de 36 

Uvaranas – UEPG”, sob a coordenação do professor Ariangelo Hauer Dias. Relator: 37 

Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 5 - Processo nº 20.287/2016. Interessada: Secretaria 38 

de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da 39 

assinatura do Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 81/16 - SETI/UGF, celebrado 40 

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade 41 

Estadual de Ponta Grossa, visando a execução do projeto “Melhoria da frota para apoio 42 

ao desenvolvimento de atividades acadêmicas na UEPG”, sob a coordenação do 43 

professor Ariangelo Hauer Dias. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 6 - Processo 44 

nº 19.542/2016. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da 45 

assinatura do Convênio nº 046/2016 celebrado entre a Fundação Araucária e a 46 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de recursos financeiros 47 

para implementação do projeto protocolado sob o número: 47.156 - “Programa 48 

Institucional de Apoio a Inclusão Social em Pesquisa e Extensão - PIBIS 2016,”, 49 

contemplado no Programa Institucional de Apoio a Inclusão Social, Pesquisa e Extensão 50 
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Universitária - Chamada Pública nº 08/2016, sob a coordenação da professora Marilisa 51 

do Rocio Oliveira. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 7 - Processo nº 52 

08.564/2016. Interessada: Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível 53 

Superior - CAPES. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação 54 

Técnica celebrado entre a Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível 55 

Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a cooperação entre os 56 

partícipes para a execução do Programa de Demanda Social, segundo as normas 57 

contidas em seu regulamento vigente, no âmbito da Ação 0487 - Concessão de Bolsas 58 

de Estudo no País, integrante do Programa de Governo 2032 - Educação Superior - 59 

Graduação, Pós-Graduação, Ensino, Pesquisa e Extensão. Relatora: Conselheira Osnara 60 

Maria Mongruel Gomes; 8 - Processo nº 19.540/2016. Interessada: Fundação Araucária. 61 

Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 051/2016 celebrado entre a 62 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 63 

transferência de recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o 64 

número: 47.818 - “Aprimoramento da Redação Inglesa de Docentes Pesquisados dos 65 

Campos Gerais”, contemplado no Programa Institucional de Cooperação para 66 

Formação de Pesquisadores (FUNDO NEWTON - BRITISH COUNCIL - CONFAP - 67 

FUNDAÇÃO ARAUCÁRIA - Chamada Pública nº 12/2016, sob a coordenação do 68 

professor Adriel Ferreira da Fonseca. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel 69 

Gomes; 9 - Processo nº 19.546/2016. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 70 

Homologação da assinatura do Convênio nº 043/2016 celebrado entre a Fundação 71 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de 72 

recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o número: 47.121 - 73 

“Programa de Iniciação Científica e Tecnológica”, contemplado no Programa de Bolsas 74 

de Iniciação Científica em Desenvolvimento Tecnológico e Inovação - PIBIC & PIBIT - 75 
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Chamada Pública nº 06/2016, sob a coordenação da professora Maristella Dalla Pria. 76 

Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 10 - Processo nº 19.547/2016. 77 

Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 78 

028/2016 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 79 

Grossa, visando a transferência de recursos financeiros para implementação do projeto 80 

protocolado sob o número: 46.497 - “Reforma Psiquiátrica Brasileira: A Prática de 81 

Enfermagem e a Inter-relação com os Atores Sociais”, contemplado no Programa de 82 

apoio a capacitação docente das Instituições Públicas de Ensino Superior do Paraná - 83 

Doutorado (Acordo CAPES/FA) - Chamada Pública nº 18/2015, sob a coordenação da 84 

professora Lara Simone Messias Floriano. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 85 

Mansani; 11 - Processo nº 19.549/2016. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 86 

Homologação da assinatura do Convênio nº 032/2016 celebrado entre a Fundação 87 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de 88 

recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o número: 46.141 - 89 

“Vulnerabilidade ao hiv/aids de estudantes de enfermagem em duas instituições 90 

públicas: uma abordagem diferenciada com aplicativo no ensino”, contemplado no 91 

Programa de apoio a capacitação docente das Instituições Públicas de Ensino Superior 92 

do Paraná - Doutorado (Acordo CAPES/FA) - Chamada Pública nº 18/2015, sob a 93 

coordenação da professora Carla Luiza Silva. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 94 

Mansani; 12 - Processo nº 19.926/2016. Interessada: Ione da Silva Jovino. Assunto: 95 

Homologação da Portaria R. nº 436, de 21 de dezembro de 2016, ad referendum deste 96 

Conselho, que aprovou o afastamento integral das respectivas atividades, a fim de 97 

realizar Estágio de Pós-Doutorado, na Universidade Federal de São Carlos, no período 98 

de 02 de janeiro de 2017 a 1º de janeiro de 2018. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 99 

13 - Processo nº 05.296/2015. Interessada: Empresa Junior de Engenharia Civil UEPG - 100 
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Engenium Consultoria. Assunto: Aprovação da Assinatura do Convênio a ser celebrado 101 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Empresa Junior de Engenharia Civil 102 

UEPG - Engenium Consultoria, visando a regularização, junto aos órgãos competentes, 103 

de imóveis pertencentes à UEPG. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 14 - 104 

Processo nº 17.817/2016 (retirado de pauta na reunião do dia 05.12.2016). Interessada: 105 

Agência de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Pedido de registro de 106 

programa de computador, intitulado “ECORASTRO - Sistema de rastreabilidade de 107 

Produtos Orgânicos”. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 15 - Processo nº 108 

20.859/2016. Interessada: Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM. Assunto: 109 

Relatório Anual de Atividades da Prefeitura do Campus Universitário, referente ao ano 110 

de 2015. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 16 - Processo nº 18.026/2016. 111 

Interessada: Beatriz Gomes Nadal. Assunto: Aprovação da parte administrativo-112 

financeira do Relatório Final do Curso de Especialização em Gestão Educacional: 113 

Organização Escolar e Trabalho Pedagógico - 3ª edição, na modalidade a distância. 114 

Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 17 - Processo nº 19.279/2016. 115 

Interessada: Comissão Coordenadora do Concurso Público de Provas e Títulos para 116 

Provimento de Cargos de Docente, não titulares, Integrantes da Carreira do Magistério 117 

Público do Estado do Paraná na UEPG - CCCPPD. Assunto: Relatório do Concurso 118 

Público de Provas e Títulos para Provimento de Cargos de Docente, não titulares, 119 

Integrantes da Carreira do Magistério Público do Estado do Paraná na UEPG, relativo 120 

ao Edital CCCPPD nº 02/2016. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 18 - Processo 121 

nº 17.945/2015. Interessado: Luiz Fernando Lara. Assunto: Aprovação da assinatura do 122 

Convênio a ser celebrado entre a Universidade Estadual do Centro-Oeste e a 123 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o credenciamento do professor Luiz 124 
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Fernando Lara para atuar no Programa de Pós-Graduação Stricto sensu, Mestrado 125 

Profissional em Administração da UNICENTRO. Relator: Conselheiro Emerson Martins 126 

Hilgemberg; 19 - Processo nº 16.235/2016. Interessado: Flávio Luís Beltrame. Assunto: 127 

Relatório Final de Pós-Doutorado realizado na University of Mississippi junto ao 128 

National Center for Natural Products Research - School of Pharmacy, na cidade de 129 

Oxford, Mississippi, no período de 14 de setembro de 2015 a 26 de agosto de 2016. 130 

Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 20 - Processo nº 20.445/2016. 131 

Interessado: Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes - SECIHLA. Assunto: Relatório 132 

Anual de Atividades do Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes - SECIHLA, referente 133 

ao ano de 2015. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 21 - Processo nº 19.437/2016. 134 

Interessado: Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia - SCATE. Assunto: a) Relatório 135 

Anual de Atividades do Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia - SCATE da 136 

Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, referente ao ano de 2014. b) Relatório 137 

Anual de Atividades do Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia - SCATE da 138 

Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, referente ao ano de 2015. Relatora: 139 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 22 - Processo nº 11.852/2015 apensos nº 140 

11.806/2015, nº 08.208/2016 e nº 09.492/2016. Interessado: Colegiado de Curso de 141 

Engenharia Civil. Assunto: Aprovação da parte administrativo-financeira do novo 142 

Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia Civil, da UEPG. Relatora: Conselheira Maria 143 

Salete Marcon Gomes Vaz; 23 - Processo nº 18.949/2016. Interessado: Departamento 144 

de Engenharia de Alimentos. Assunto: Proposta de reajuste de valores de análises físico-145 

químicas realizadas no Laboratório de Análise de Alimentos. Relatora: Conselheira 146 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 24 - Processo nº 14.320/2016. Interessado: Colegiado 147 

de Curso de Direito. Assunto: Aprovação da parte administrativo-financeira do novo 148 

Projeto Pedagógico do Curso de Direito, da UEPG. Relator: Conselheiro Vicente Paulo 149 
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Hajaki Ribas; 25 - Processo nº 19.851/2016. Interessada: Biblioteca Central “Professor 150 

Faris Michaele” - BICEN. Assunto: Relatório Anual de Atividades da Biblioteca Central 151 

“Professor Faris Michaele” referente ao ano de 2015. Relatora: Conselheira Maria Lúcia 152 

Cazarin Beserra Madruga; 26 - Processo nº 19.865/2016. Interessada: Secretaria Geral 153 

dos Conselhos Superiores - SEGECON. Assunto: Proposta de Calendário Anual de 154 

Reuniões Plenárias do Conselho de Administração - CA, para o ano de 2017. Relator: 155 

Mesa; 27 - Processo nº 16.133/2016. Interessada: Larissa Mongruel Martins de Lara. 156 

Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades para cursar Doutorado em 157 

Administração na Universidade Positivo, em Curitiba, Paraná, no período de 1º de 158 

outubro de 2016 a 30 de setembro de 2017. Relator: Conselheiro Emerson Martins 159 

Hilgemberg; 28 - Processo nº 17.291/2016. Interessado: Arcelio Benetoli. Assunto: 160 

Prorrogação de afastamento integral das respectivas atividades para conclusão de 161 

Doutorado em Prática Farmacêutica, na Universidade Sidney, Austrália, no período de 162 

1º de abril de 2017 a 15 de setembro de 2017. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 163 

Mansani; 29 - Processo nº 11.323/2016. Interessado: Lucas Maximo Alves. Assunto: 164 

Afastamento integral das respectivas atividades para realizar estágio de Pós-Doutorado 165 

junto ao Programa de Pós-Graduação em Métodos Numéricos e Engenharia na 166 

Universidade Federal do Paraná, em Curitiba, Paraná, no período de 07 de dezembro 167 

de 2016 a 15 de agosto 2017. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz. A 168 

Presidência da mesa cumprimentou a todos os presentes, desejando ao retorno e ao 169 

longo do ano, a execução profícua das atividades deste CA em prol da Instituição, e 170 

depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a reunião previamente 171 

agendada para esta data, cedendo palavra à Diretora de Avaliação Institucional 172 

professora Rosane Falate que demonstrou cronograma para a execução e atualização 173 

do Projeto Pedagógico Institucional - PPI, Plano de Desenvolvimento Institucional - PDI, 174 
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Projeto Pedagógico de Curso - PPC, Autoavaliação Institucional e por fim, 175 

credenciamento da UEPG junto ao Conselho Estadual de Educação por intermédio da 176 

Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Na sequência, o 177 

Senhor Presidente retomando a pauta, colocou em discussão a Ata sob número 14/2016 178 

referente reunião realizada no dia sete de novembro de dois mil e dezesseis, e não 179 

havendo óbice, obteve aprovação por unanimidade; seguidamente, procedeu ao 180 

chamamento do Processo inserido na pauta respectiva para ciência deste Conselho, item 181 

2; sem manifestação, o Processo foi aprovado por unanimidade; após, procedeu ao 182 

chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para homologação deste 183 

Conselho, itens 3 ao 12; sem manifestações, os Processos receberam aprovação unânime; 184 

seguiu a chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para aprovação, para 185 

pronunciamentos de destaque; quando houve menção aos itens seguintes: 21 pelo 186 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, 22 e 24 pelos relatores; os demais Processos, 187 

itens 13 ao 20, 23, 25 e 26 que não foram objeto de destaque foram colocados para 188 

votação e receberam aprovação por unanimidade. Dado início à discussão dos Processos 189 

em destaque, a Presidência cedeu palavra ao Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves 190 

Cunha para manifestação a respeito do item 21, PROCESSO Nº 19.437/2016, Relatórios 191 

Anuais de Atividades do Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia - SCATE, referentes 192 

aos anos de dois mil e quatorze e de dois mil e quinze, quando solicitou esclarecimentos 193 

acerca da apresentação dos relatórios, justificando que anos atrás teria sido proposto 194 

um estudo de sistema para a adequada geração e apresentação deste documento de 195 

forma digital. A Conselheira relatora Maria Salete Marcon Gomes Vaz se pronunciou a 196 

respeito do questionamento, considerando o incômodo de impressão e encadernação 197 

dos relatórios, com destaque para a necessidade de um documento eletrônico único com 198 

extrações de sistemas diferentes, um acadêmico de mestrado desenvolveu uma entrada 199 
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de dados na internet onde depois de inseridos os arquivos no formato PDF, geraria um 200 

arquivo por departamento, logo a compilação para o relatório setorial; se prontificou 201 

em repassar aos setores o sistema para geração dos relatórios. A Presidência 202 

encaminhou para votação, sem manifestações, ambos os relatórios foram aprovados por 203 

unanimidade; parabenizou o SCATE pelo trabalho, desejando a disponibilidade para 204 

que todos possam usufruir disso. Próximo item 22, PROCESSO Nº 11.852/2015 apensos nº 205 

11.806/2015, nº 08.208/2016 e nº 09.492/2016, de solicitação do Colegiado de Curso de 206 

Engenharia Civil para aprovação da parte administrativo-financeira do novo Projeto 207 

Pedagógico do Curso de Engenharia Civil, da UEPG. Com a palavra, a Conselheira 208 

relatora Maria Salete Marcon Gomes Vaz relatou sobre a adequação curricular que não 209 

haveria necessidade de novas contratações e que algumas disciplinas foram 210 

semestralizadas; informou ter havido aprovação nas instâncias por onde tramitou. O 211 

Senhor Presidente colocando a matéria em discussão, cientificou sobre a utilização de 212 

recursos orçamentários e financeiros, visando construção de um laboratório de estruturas 213 

e aquisição de equipamentos, independente de novo currículo, na aprovação do mérito 214 

da destinação dos recursos para que depois possam incorporar o PDI e na medida em 215 

que forem disponibilizados serão utilizados pelo Curso; posto em discussão, nada opor, a 216 

Presidência colocou a matéria em votação, sendo aprovada por todos os Conselheiros 217 

presentes. Na sequência, o Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas assumiu a palavra 218 

para relato do item 24, PROCESSO Nº 14.320/2016 de aprovação da parte 219 

administrativo-financeira do novo Projeto Pedagógico do Curso de Direito, da UEPG, 220 

protocolado pelo Colegiado de Curso de Direito; informou que o presente seria 221 

atualização do projeto do ano de dois mil e nove, devido demandas que surgiram no 222 

campo do direito das ciências jurídicas; ratificou que os aspectos didático-pedagógicos, 223 

devidamente analisados, obtiveram aprovação sem reparos; declarou que a nova 224 
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proposta estaria conforme aos objetivos do Curso na manutenção das notas máximas 225 

nas diferentes avaliações, bem como manter o Selo da Ordem dos Advogados do Brasil - 226 

OAB em função dos resultados obtidos nos exames de qualificação; do ponto de vista 227 

financeiro, esclareceu que haveria demanda para atualização da biblioteca, 228 

adiantando que parte do recurso, originado do simpósio, das atividades do centro 229 

acadêmico e do encerramento de cursos de especialização, foi investido; afirmou que 230 

não haveria contratação de docentes na implantação do novo currículo. O Senhor 231 

Presidente colocou em discussão, sem manifestações, colocado em votação, foi aprovado 232 

por unanimidade. Na continuidade, o Senhor Presidente passou ao chamamento dos 233 

processos de afastamento para destaque; não havendo menções, colocados em votação 234 

os itens 27, 28 e 29, receberam aprovação unânime. Esgotada a pauta e dada sequência 235 

a reunião, passou-se às inclusões de matérias, quando houve a solicitação da Conselheira 236 

Osnara Maria Mongruel Gomes para inserção do Processo nº 00996/2017 protocolado 237 

pela Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP encaminhando o Plano 238 

Anual de Capacitação - PAC para o ano de dois mil e dezessete, contendo a relação dos 239 

docentes por departamento com intenção de afastamento para pós-graduação no 240 

referido ano; citou a Resolução UNIV nº 033/2016 que homologou a Portaria R. nº 241 

365/2016 do novo Regulamento da Capacitação Docente, respaldando a data de envio 242 

da relação (trinta e um de outubro) para o planejamento institucional que após 243 

correções e tramitação nos Setores, a PROPESP encaminha o PAC. Aceita a inclusão, em 244 

discussão, o Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha inquiriu se no documento 245 

apresentado estariam os docentes que se manifestaram com a possibilidade de saída 246 

para pós-graduação. A Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes respondeu 247 

positivamente sendo o documento baseado nas intenções, a Universidade teria um 248 

planejamento efetivo; justificou que este procedimento seria de acordo com a nova 249 
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resolução e caso algum docente, cujo nome não constar no PAC, não será permitido a 250 

sua saída para pós-graduação; exemplificou que os departamentos teriam no máximo 251 

vinte por cento (20%) da carga horária contratada dos docentes lotados no 252 

departamento para liberação. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani posicionou-se 253 

contrária a não flexibilidade do PAC, devido a não liberação de docentes não 254 

programados. A Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes explicou à luz da Resolução 255 

que seria regra geral para respaldar os departamentos, em função do bom andamento 256 

dos cursos, que a intenção docente para liberação fosse planejada e os casos omissos 257 

seriam deliberados neste CA. Após manifestações, o Conselheiro Luis Fernando Cerri 258 

resumiu que seria oportuno ao longo do ano verificar se haveria uma forma de 259 

descentralizar o assunto, na medida em que não se extrapole o vinte por cento; rebateu 260 

a forma apresentada da planilha, se comprometendo em retomar com os diretores de 261 

setores, eventualmente, a proposição de revisão ou modificação da resolução. Em 262 

atendimento a preocupação causada pela planilha, a Conselheira Osnara Maria 263 

Mongruel Gomes apontou que o objetivo seria informar e referendar as intenções 264 

docentes, e não controlar carga horária. Sem outras manifestações, o Senhor Presidente 265 

colocando em votação, obteve aprovação por unanimidade. Seguidamente, foi dada 266 

sequência aos tópicos da reunião, com espaço à palavra livre pela Presidência. Primeira 267 

a se manifestar, a Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz se pronunciou a respeito 268 

da liberação do valor para os setores usufruírem. O Senhor Presidente informou que a 269 

UEPG estaria aguardando a conclusão do orçamento para o presente ano, tão logo 270 

houvesse o fechamento, haveria uma reunião com os diretores para discussão do 271 

método de rateio do recurso. A Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes indicou que 272 

haveria edital aberto da Fundação Araucária, prorrogado até junho. Da mesma forma, 273 

a Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira registrou que a Pró-Reitoria de Extensão e 274 
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Assuntos Culturais - PROEX também angaria recurso através de edital da Fundação. A 275 

Presidência reforçou que além do recurso da UEPG, haveria os editais que se não usados 276 

deveriam ser restituídos os valores. Assumiu a palavra, o Conselheiro Luiz Alexandre 277 

Gonçalves Cunha questionando se os recursos e as bolsas aprovadas seriam superiores ou 278 

inferiores aos do ano passado, devido aos cortes de financiamentos. A Conselheira 279 

Osnara Maria Mongruel Gomes cientificou que os processos aprovados nesta data seriam 280 

referentes ao período do ano passado, iniciando em agosto, desta forma noticiou que o 281 

Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq manteve as 282 

bolsas e retornou com a iniciação científica com uma cota maior para o ano de dois mil 283 

e dezessete. O Conselheiro Robson Laverdi questionou acerca do orçamento anual, da 284 

finalização da Biblioteca, questão do tempo integral e dedicação exclusiva - TIDE 285 

relacionado ao Tribunal de Contas do Estado do Paraná - TCE-PR e quanto a capina 286 

próxima a Central de Salas de Aula. O Senhor Presidente em resposta ao orçamento 287 

repetiu os acontecimentos dos últimos meses, considerando que a Assembleia Legislativa 288 

aprovou o orçamento estadual recentemente da forma apresentada pela Secretaria de 289 

Estado da Fazenda – SEFA, neste sentido o cenário para o ano corrente estaria balizado 290 

no mês de novembro passado; quanto ao TIDE, explanou que seria priorizado os pedidos 291 

dos docentes efetivos; antecipou comentário quanto a nomeação de servidores de que 292 

não haveria projeção e alguns estariam angariando na justiça o direito. O Conselheiro 293 

Amaury dos Martyres complementou o assunto anunciando que houve um reajuste 294 

aproximado de vinte e cinco por cento (25%), contingenciado, em relação à liberação de 295 

recursos na fonte própria; em relação a finalização da Biblioteca adiantou que muitas 296 

compras chegariam no final do mês e outras ainda precisariam de licitação. A 297 

Conselheira Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga convidou a todos para visita às obras 298 

da nova biblioteca e que o material necessário estaria na expectativa de entrega; 299 
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lembrou que fora apresentado o projeto aos Conselheiros e que ele estaria sob sua mesa 300 

para ser consultado a qualquer momento, se dirigindo aos docentes que questionaram o 301 

Conselheiro Robson Laverdi, no entanto a data precisa da inauguração ainda não 302 

estaria agendada; finalizou comentando que o trabalho para a mudança já foi iniciado 303 

com o empacotamento do material a ser transportado. A Presidência retomando a 304 

palavra expôs questionamento quanto o Meta4, sistema espanhol operacional de 305 

acompanhamento e controle do quadro de pessoal; elucidou que o TIDE na visão do 306 

TCE-PR relativo ao acórdão seria gratificação, desta forma sendo desmembrado do 307 

salário-base docente e não incidindo para fins de cálculo de outros adicionais; informou 308 

que o acórdão estaria em rediscussão e que os reitores teriam direito a sustentação oral 309 

da matéria na próxima reunião a ser agendada; a respeito da capina, inteirou que os 310 

servidores usufruíram de férias coletivas, havendo contratação de pessoal terceirizado 311 

para o serviço no mês de janeiro, porém com a grande incidência de chuva o resultado 312 

não foi aparente. Cedeu a palavra à servidora Telma Regina Fonseca para que se 313 

manifestasse a respeito da jardinagem, mencionando que o entorno dos blocos seriam 314 

tratados com prioridade. O Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha sobre o assunto 315 

participou que poderia ser executado algum projeto visando revitalização, inclusive não 316 

sendo problemática apenas a UEPG e sim, toda cidade. A Conselheira Rita de Cássia da 317 

Silva comunicou que haveria problema na entrada do estacionamento do Centro. O 318 

Senhor Presidente solicitou paciência quanto às solicitações de manutenção, visto que as 319 

atividades retornaram recentemente. O Conselheiro Ariangelo Hauer Dias e a 320 

Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel enfatizaram que houve um investimento para 321 

o plantio de grama e que esta estaria contaminada com erva daninha. A Conselheira 322 

Marilisa do Rocio Oliveira anunciou a distribuição de calendários da PROEX, em vista 323 

dos agendamentos do Cine-Teatro Pax e do prédio do PDE, via protocolo. O Diretor do 324 
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Núcleo de Tecnologia de Informação - NTI, Professor Dierone César Foltran Júnior 325 

esclareceu sobre o recadastramento de usuários para os telefones, bem como a troca dos 326 

aparelhos e a indisponibilidade de chamada para celulares. Não havendo nada mais a 327 

tratar, às onze horas e vinte e nove minutos, a Presidência agradeceu a presença de 328 

todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos 329 

Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos 330 

presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, 331 

treze de fevereiro de dois mil e dezessete. 332 
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